



CORRUPCIÓN INMOBILIARIA

Piden a PAN romper pacto de silencio y complicidad

ARTURO R. PANSZA

El panista Federico Döring asegura que la verdad en el caso de Christian Damián "N" prevalecerá en los tribunales

Diputados de Morena en el Congreso de la Ciudad de México, encabezados por su coordinadora Martha Soledad Ávila Ventura y la dirigencia local de ese partido, hicieron un llamado al PAN a romper el pacto de silencio en torno a la corrupción inmobiliaria en Benito Juárez y denunciar la red de complicidades que lo ha permitido.

En tanto, el coordinador de la bancada de Acción Nacional en el recinto legislativo, Federico Döring Casar, en un videomensaje en el que se refirió a la detención del exdiputado panista Christian Damián "N", declaró que el que fuera su compañero en la II Legislatura del Congreso "es nuestro amigo y la verdad habrá de prevalecer en tribunales; él es víctima de una persecución política".

En conferencia de prensa acompañado por legisladores, el presidente de Morena en la Ciudad de México, Sebastián Ramírez, sentenció que los mismos panistas, como la hoy alcaldesa Lía Limón y la diputada federal Margarita Zavala, denunciaron que el PAN está secuestrado por una camarilla de corruptos encabezados por Jorge Romero, Santiago Taboada y el ahora preso Christian, que se han dedicado a hacer negocios personales.



Federico Döring, coordinador del PAN en el Congreso local, se suma a las reacciones por la detención del exalcalde de Benito Juárez, "la única plaza que jamás nos han podido ganar desde 2000" /CORTESÍA: GPPAN

Detalló que los militantes del blanquiazul están a tiempo de hablar para que la investigación judicial pueda avanzar de manera más expedita, a la vez que les advirtió que seguir protegiéndolos, va a causarles más problemas a su ya de por sí deteriorada imagen.

"Le va a afectar mucho al PAN defender a Von Roehrich, como ya le está afectando defender a Genaro García Luna. Entreguen la información y vayamos limpiando la vida política de la ciudad", detalló.

Federico Döring, al sumarse a las reacciones por la detención del panista, expuso que Christian tendrá que defenderse de una Fiscalía General de Justicia (FGJ) que siempre se les vio con tintes partidistas".

Acotó que no hay un solo servidor público de la administración pasada en la Benito Juárez preso vinculado a los abusos inmobiliarios. "El que estaba en la cárcel ya ganó su caso ante la fiscalía; el otro sigue prófugo de la justicia, el que era titular de Seduvi, Felipe de Jesús... No hay un solo empresario, un solo desarrollador inmobiliario en la cárcel vinculado a abusos de desarrollo inmobiliario del gobierno anterior".

El líder de los congresistas del blanquiazul dijo que ahora resulta que el único que va a tratar a judicialmente la autoridad, es Christian, ex delegado de Benito Juárez del PAN, "la única plaza que jamás nos ha podido ganar López Obrador desde el año 2000 y al gobierno de la ciudad le queremos decir que nosotros no nos vamos a callar, no vamos a dejar de fiscalizar, no vamos a dejar de exigir que comparezca la fiscal (Ernestina Godoy) para que le dé la cara al Congreso y los capitalinos".

Refirió que el PAN continuará como oposición y que nada debe, además de que finalmente la verdad, en su momento, estará de lado del exdiputado panista y no de la Fiscalía capitalina.

En la conferencia de morenistas, Sebastián Ramírez recordó que, durante el proceso de reconstrucción tras los sismos de 2017, los del cartel mobiliario robaron 207 millones de pesos, por lo que los instó a devolverlos.

Acompañado de vecinos afectados por

Dicen morenistas que los mismos panistas, como la hoy alcaldesa Lía Limón y la diputada federal Margarita Zavala, denunciaron que el PAN está secuestrado por una camarilla de corruptos encabezados por Jorge Romero, Santiago Taboada y el ahora preso Christian, que se han dedicado a hacer negocios personales

las obras irregulares en Benito Juárez, insistió en que llegó el momento de que el PAN rompa el pacto de silencio y complicidad. "Hacemos un llamado a que entreguen a la Fiscalía la información que tienen sobre el Cartel Inmobiliario y Christian. Aunque de pronto lo olviden, hay entre sus filas quienes ya han hablado", precisó.

Recordó que panistas denunciaron el negocio inmobiliario que estaban construyendo sus compañeros de partido en Benito Juárez, con nombres y apellidos.

Incluso, sostuvo que el suplente de Christian Damián en el Congreso de la Ciudad de México, Federico Chávez Semerena, también fue beneficiado por estas corruptelas inmobiliarias.

La coordinadora de los diputados locales de Morena, Martha Ávila, aseguró que la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México ha hecho una investigación muy sólida y con elementos para que la autoridad judicial libere las ordenes de aprehensión.

Demandó a la Junta de Coordinación Política que preside el panista Federico Döring, que dé cumplimiento al punto de acuerdo aprobado para crear una comisión especial para investigar la corrupción inmobiliaria.